
                 
                

             
                 

 

  

 

             
              

              

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA   DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SAN 
JOSE CELEBRADO EL 3 DE  FEBRERO DE 2016 

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 19,45 horas del día 3 de febrero de 2016 previa 
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de San José del 
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de sesiones del Centro Cívico T. Sánchez Punter, 
Plaza Mayor, 2, bajo la presidencia del Concejal D. Pablo Muñoz San Pío, y con los vocales y 
representantes vecinales, que se indican a continuación: 

PRESIDENTE: 
D. Pablo  Muñoz  San Pío 

VICEPRESIDENTE 
D. José Antonio Pérez González Vocal Izquierda Unida de Aragón I.U. 

VOCALES: 
D. Diego Peña Labrador Vocal Grupo Popular PP 
D. Oscar Martín Las Heras Vocal Grupo Popular PP 
Dª Marta Cubero Peralta Vocal Grupo Popular PP 
Dª Mª Almudena García Erdociaín Vocal Grupo Zaragoza en Común 
Dª Andrea Gimeno González Vocal Grupo Zaragoza en Común 
D. Manuel Crespo Paesa Vocal Grupo Socialista PSOE 
Dª Jaime Zamorano Sotomayor Vocal Grupo Socialista PSOE 
Dª Mª Trinidad Arias Ferrero Vocal Grupo Ciudadanos 

SECRETARIO: 
D. José  María  Nicolás Jefe de Negociado de la Junta. 

Excusa su asistencia D. Jaime Zamorano Sotomayor,  vocal del  Grupo Socialista PSOE. 

Constituido el pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, el 
Presidente declara abierta la sesión para deliberar y resolver los asuntos que comprenden el orden 
del día. 

D. Pablo Muñoz dedica unas palabras de recuerdo a Dª Isabel Lafuente, directora del Grupo 
Folclórico La Fiera, fallecida recientemente. 



  

 

               
           

           
  

              
                

 

                

            

             
   

      

              
            

             
                   

                
                   

                
                  

            
               

             
                 

PRIMERO.-  APROBACION DEL ACTA DEL PLENO ANTERIOR, SI PROCEDE. 

Se aprueba por unanimidad el acta del pleno de diciembre. 

SEGUNDO.-  INFORME DE PRESIDENCIA. 

El Concejal señala que ya se han aprobado los presupuestos del Gobierno de Aragón, que no 
recogen partidas ni para las competencias impropias que viene desarrollando el Ayuntamiento de 
Zaragoza, ni para la ley de capitalidad. Además se ha creado el impuesto sobre la contaminación de 
las aguas sin negociar con el Ayuntamiento. 

Informa que se ha reunido con la Consejera de Educación para estudiar que las instalaciones 
de los colegios e institutos del barrio puedan ser utilizados fuera del horario escolar por los vecinos; 
se creará una comisión de trabajo para detallar como aplicar esta medida. 

Por primera vez los vecinos de los barrios rurales han podido votar a sus alcaldes de barrio 
mediante elección directa. 

Las negociaciones para aprobar el presupuesto municipal van por buen camino porque hay 
buena sintonia con PSOE y CHA, y esta semana podría haber presupuesto. 

En la huelga de autobuses las posiciones están muy enquistadas. El Ayuntamiento no va a 
poner más dinero y esta presionando a la empresa con mayores controles e inspecciones y ha pedido 
a los trabajadores que flexibilicen su postura. 

La Harinera se inaugurará el 19 de marzo, coincidiendo con la Semana Cultural de San José 
y próximamente se licitará la primera planta. 

Dª Trinidad Arias, vocal de Ciudadanos, recuerda que el Colegio Tomás Alvira ya cede sus 
instalaciones fuera del horario escolar a la Asociación Las Cigüeñas para impartir educación 
musical. 

D. Manuel Crespo, vocal del PSOE, recuerda que los presupuestos del Gobierno de Aragón 
se han aprobado con los votos de Podemos, CHA y PSOE, y que se han recuperado el 80% de los 
gastos sociales. El presupuesto del Ayuntamiento de Zaragoza parece que se va a aprobar con los 
votos de todos los partidos de izquierda. En relación con La Harinera recuerda que todavía no se 
ha modificado la utilización de los usos de este suelo y no sabemos si su edificabilidad se 
desplazará a otra zona; de su apertura nos hemos enterado por la prensa y le gustaría conocer con 
mayor detalle la programación, la gestión y las obras pendientes de realizar. . 

D. José Antonio Pérez, Vicepresidente, informa que en Madrid se está trabajando para 
recuperar derechos perdidos como la conocida Ley de Bases de Régimen Local. En Aragón, en 
Sanidad se está revirtiendo la situación y algunos aparatos están volviendo a ubicación anterior. 
ZeC está trabajando para que se abone la deuda del tranvía y la D.G.A. tiene que asumir los 
compromisos adquiridos como la ley de capitalidad. 



                   
 

              

               
               

              

                 
              
               

                  

             
                

                  
                 

                
                 

                

           
                

              
                 

                  
                 

                 
            

                

               
            

D. Diego Peña, vocal del PP, le recuerda a ZeC que ya no están en la oposición y que tanto 
en el Ayuntamiento como en la DGA hay gobiernos de izquierda.  En relación con la huelga de 
autobuses indica que los grandes perjudicados son los ciudadanos y que el Ayuntamiento tiene que 
asumir sus responsabilidades. 

D. Miguel Angel Ezquerra, de la A.VV. San José, señala que la jornada continua en los 
colegios puede suponer un grave problema para las familias y por este motivo su asociación ha 
convocado a los vecinos para estudiar el problema. 

D. José Angel, del C.T.L. Pandora, explica que su convenio esta afectado por la aprobación 
de los presupuestos, pero parece que con el apoyo del PSOE se va a solucionar el problema. 

Dª María Navarro, concejal del PP, anuncia que va a intentar asistir a todos los plenos; en 
relación con la huelga de autobuses recuerda que en el Ayuntamiento se aprobó una moción para 
aumentar los servicios mínimos hasta el 55% porque tenemos que apostar por el interés general de 
los vecinos de Zaragoza, y el ahorro de 1 millón de euros se debería destinarse a abonar el aumento 
de los servicios mínimos. 

El Presidente indica que hay desvincular la apertura de los colegios en horario extraescolar 
de la jornada continua, de la que personalmente no es partidario porque no tiene sentido que los 
niños soporten 6 horas seguidas de clase. El proyecto de la Harinera ya se presentó en esta Junta 
por los responsables de su gestión. En relación la huelga de los autobuses, señala que si se 
modifican los servicios mínimos se va a judicializar el problema y se a endurecer el conflicto; el 
millón de euros que se ahorra el Ayuntamiento se destinará a pagar la deuda y a mejorar el 
transporte en la Ciudad. Además señala que este y otros conflictos como el de la limpiadoras es 
consecuencia de la reforma laboral aprobada por el Partido Popular. 

TERCERO.-  INFORME DE COMISIONES DE TRABAJO. 

D. José Antonio Pérez, Vicepresidente, informa que la Comisión de Urbanismo, Medio 
Ambiente, Movilidad y Servicios Públicos, que a va ser abierta y donde se convocó a todo el 
mundo, se reunió ayer por primera vez y se trataron los siguientes asuntos: situación del entorno del 
Canal, limpieza de solares, situación de los parques y jardines en el barrio, la huerta de San José, 
revitalización de la zona de la isla de San José, carril bici en Tenor Fleta y se estudiara solicitar 
fondos europeos para algún proyecto en el barrio. Se pedirá informe a Policía Local y Movilidad 
para evitar atropellos en Calle José Galiay, donde falleció recientemente un anciano. 

A D. Manuel Crespo, vocal del PSOE, le gustaría que desde la Comisión de Urbanismo se 
elaborara un programa urbanístico ambicioso para toda la legislatura, sin renunciar a la 
prolongación de Tenor Fleta ni a la adecuación de Monasterio de Samos para lo que habría intentar 
conseguir recursos enajenando suelo municipal. 

D. Juan Carlos Crespo, de la A.VV. de San José, propone la elaboración de un documento 
consensuado por todos sobre las actuaciones necesarias en el barrio para cuando haya 
disponibilidad económica. 



       
               

 

            
               

            
              
               
                 

                
               

             
                 

 

               
                

              

             
 

              
                

 
   

               
                  

              
  

El Vicepresidente manifiesta que fue la primera reunión de la Comisión de Urbanismo y por 
tanto se limito a una toma de contacto; no obstante recuerda que ningún grupo municipal ha 
presentado propuesta alguna a los presupuesto para destinar dinero al barrio de San José. 

D. Pablo Muñoz señala que las Juntas Municipales no tienen competencias para enajenar 
suelo municipal y considera muy conveniente elaborar un documento que recoja un “plan de 
barrio”. 

D. Andrea Gimeno informa que la Comisión de Acción Social, Educación, Cultura y 
Deportes, celebrada el pasado 2 de febrero trabajó especialmente en la preparación de la Semana 
Cultural, cuyo lema va a ser “San José por la diversidad”; las propuestas de actividades se 
recogerán hasta 10 de febrero. A la reunión asistieron Josefina, por el Centro Cívico; Albano por la 
Biblioteca; y un representante de La Harinera que explico los actos a realizar con motivo de la 
inauguración. Por otra parte trasladó al Consejero de Deportes las necesidades y propuestas del 
C.D.Fleta y la U.D. San José y se ha comprometido a visitar sus instalaciones. 

D. Diego Peña, vocal del PP, pregunta como va el concurso de relatos. 

D. Albano Hernández, Director de la Biblioteca, comenta que este año no esta previsto 
organizar el concurso de relatos, y propone que cuando se haga sea a través de la Comisión de 
Cultura y no unicamente por la biblioteca. 

CUARTO.-  SUGERENCIAS Y PREGUNTAS. 

D. Diego Peña, vocal del PP, propone que se cree un subcomisión de comercio y pregunta 
como va la enmienda presentada por la CHA a la subvención al comercio a través de las 
asociaciones de vecinos. 

D. Angel Estopiñan solicita la limpieza de la zona trasera de las instalaciones del Club 
Deportivo Fleta. 

Manuel Crespo, vocal del PSOE, recuerda que no se han nombrado representantes de esta 
Junta en los centros de salud del barrio. 

D. Juan Carlos Crepo, A.VV. San José, comenta que los comerciantes de San José han 
pedido que se mantengan las partidas de apoyo al comercio a traves de las asociaciones de vecinos 
porque la colaboración esta resultando muy positiva. 

El Vicepresidente se manifiesta de acuerdo con la constitución de una comisión de comercio, 
pero además entiende que hay que hacerla más amplia incluyendo la participación de consumidores, 
vecinos y entidades del barrio. 

El Presidente apoyo la petición de la limpieza del entorno del C.D. Fleta, que se solicitará 
como acuerdo de esta Junta. La enmienda de CHA a la subvención al comercio sigue su trámite y 
no sabe como va a quedar, personalmente esta muy molesto porque fue una iniciativa suya. 
Además manifiesta que el proyecto del Centro de Tiempo Libre de Pandora siempre ha sido muy 



                                                
              

       

 

bien valorado por esta Junta. 

Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión a las 21,40 horas. 

                     EL PRESIDENTE,                                                      EL SECRETARIO, 

                 Pablo  Muñoz  San Pío.  José   María   Nicolás 


